

La carta que te escribí para el día del niño

Rolando Cabrera Libuy

La carta que te escribí para el día del niño



Capítulo 1

Hijo,

Cuando estabas en el proceso de admisión en el colegio, me toco asistir a un par de entrevistas, en ellas preguntaban las típicas cosas para indagar sobre la familia, pero en particular me hicieron una pregunta que me llamo la atención.

Me preguntaron que esperaba yo de ti en el colegio, es bien simple pero a su vez compleja porque uno espera tantas cosas a veces, pero solo supe responder, " quiero que sea feliz".

Para mi sorpresa, no era la típica respuesta que todos los padres daban en dichas entrevistas (por lo que me conto la psicóloga), ¿no es lógico que un padre espere ver feliz a su hijo en la etapa más importante de su vida?

Bueno parece que no. Parto diciendo esto porque pese a que pasan los años y las complejidades del colegio van aumentando, mantengo absolutamente la respuesta de ese día, es más, es la respuesta que daría en cualquier etapa de tu vida.

La vida es simple, pero la tratamos de complejizar inventando paradigmas y heredando juicios que muchas veces ni siquiera nos hacen sentido.

El mensaje que tengo para ti es simple, lo que te quiero transmitir es que hagas lo que quieras, rompe todos los paradigmas que tengas que romper y lucha por lo que más te apasione.

No me refiero a que te dediques a pasarlo bien y no estudiar nada, o solo disfrutes la vida, voy mucho más allá...

Te pido que cuando estés haciendo algo, cualquier cosa, lo hagas con convicción y pasión, entendiendo que de todas las posibilidades que tienes en el mundo tu elegiste estar donde estas, hacer lo que estés haciendo.

Porque nadie mejor que uno sabe lo que quiere para la vida y si tu no lo tienes claro, el mundo entero podrá aconsejarte y decirte que hacer, pero no servirá de nada hasta que tu te convenzas de lo que realmente te apasiona.

Así que explora, experimenta, equivócate, conoce personas, viaja mucho, pero por sobre todo, has lo que sientas que es lo correcto para ese momento y lugar, no dejes que nadie te diga como vivir tu vida, ni siquiera yo.

No dejes que un estereotipo o un plan de vida que le acomodo a algunos defina como serán el resto de tus días.

Disfruta tu vida como solo tu lo sabes hacer, no te dejes agobiar por la presión del colegio, la familia o la sociedad en general, pues todos elegimos distintos caminos para vivir la vida y ninguno es mejor o peor que otro, solo revisa que el camino que escojas te este haciendo feliz, porque la felicidad no es algo que llega, tiene que ver con como uno enfrenta cosas y si no estas fluyendo con lo que haces no vale la pena seguir en eso.

No te voy a pedir que seas el mejor en lo que hagas o que trates de tener éxito en lo que emprendas.

Solo te pido que seas feliz...

como tu sientas que es mejor....

Te amo,

Papá

Esta es una de varias cartas que le he escrito en www.loquesignificas.wordpress.com